

総合防災訓練で高中生が活躍



翼まちづくり協議会
 会長 宮田克弥

中部公園も30年余の年月を経て、桜も見事な花を付けるようになりました。翼小学校区の皆様には益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃は、翼まち協の活動にご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。平成27年度に計画した事業も、町内会や飛翔の会を始めとする登録団体の皆様のご協力により滞りなく実施することができました。翼まち協は、これまで防犯・防災に特化した活動を主としていましたが、数年前から文化・体育に関する活動も取り込み、健康体操や男のレシピ（料理教室）などもやってきました。いずれの活動も地域の皆様に好評をいただいております。さて、昨年防犯活動としての「赤色回転灯」リレーを、町内会理事・役員の方々にやっていますが、これらの地域防犯活動に対し碧南警察署から感謝状を頂きました。また、昨年の総合防災訓練に、高浜中学校の生徒さんが初めて参加し食事や発電機始動訓練などを担当しました。町内会の皆さんから感謝の言葉をいただきました。今年は、防災訓練の実行委員会の段階から高中生に参加してもらって計画を作って行きたいと考えます。本年も翼まち協の活動にご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

地域がふれあう「翼まち協防犯・防災運動会」

10月18日(日) 翼小学校グランド



障害物除去（トラック引き競技）



担架リレーをするふれあいチーム



防犯・防災クイズ



ハーフタイムショーのフラダンス



障害物競走をする子供たち



豚汁の炊き出し

地域の安全・安心を守る「青パト隊大活躍」



湯山町
 町内会

神明・豊田町
 町内会

飛翔の会

湯山町町内会、神明町豊田町町内会及び飛翔の会の3グループで学区内をくまなく巡回しています。

